

AYEN ■ L'assemblée générale a permis de dresser le bilan de l'année 2023

1.700 visiteurs à l'Arboretum

L'arboretum d'Ayen a récemment fait le bilan de son activité. L'occasion d'annoncer les prochains rendez-vous marquants de l'année.

L'assemblée a débuté avec pour ordre du jour la présentation des différents rapports moraux, financiers et des activités pour l'année 2023.

Adhérents. Au 31 décembre 2023 l'Association comptait : 443 adhérents, dont 194 adhérents à vie et 54 jeunes de moins de 25 ans (adhésion gratuite). 1.700 visiteurs ont été enregistrés sur l'année. Il faut rappeler que l'Arboretum est ouvert toute l'année.

Activités. Comme chaque année, quelques amis de La Tuillière ont procédé à la plantation d'un arbre à l'occasion de naissance, d'anniversaire, et à la mémoire de... Également, 30 arbres et arbustes ont été plantés et suite à la canicule des années précédentes il faut déplorer la perte de 5 arbres.

La chorale d'Ayen s'est réunie chaque semaine dans l'arboretum pour des répétitions. Fin juillet, un festival de musique a réuni différents musiciens (néer-



ASSEMBLÉE. Les participants de tout âge étaient attentifs durant l'AG de l'association.

landais, français et anglais) avec 350 spectateurs.

Côté photo, le concours « L'arboretum en couleurs » a récompensé par le 1er prix Chris Brun, puis Marja de Prieëlle (2e prix) et Jérôme Perdrix (3e prix).

Le travail des bénévoles, Benjamin Trouvé, Jan Willem, Klein Willink et Richard van Ekeren a permis la réparation de toutes sortes d'objets cassés, l'entretien des machines, de gros travaux de jardinage, d'entretien de l'arboretum

et de projets de rénovation et de construction.

Jeunesse. L'école primaire d'Ayen a organisé une sortie scolaire avec 24 enfants, et le lycée horticole de Voutezac a organisé un après-midi pédagogique avec 21 jeunes.

En collaboration avec le collectif « Vivre ensemble durablement » et la commune d'Ayen, il y a eu deux après-midi de jeux avec une chasse au trésor pour les enfants d'Ayen ainsi que plusieurs autres

animations.

Perspective. Pour 2024, le parc reste ouvert tous les jours de 10 heures à 19 heures. Un troisième concours photo sera organisé sur le thème : « L'arboretum et sa faune ». Cet été, le festival de musique aura lieu le dimanche 21 juillet. Des participations au Marché de Pays d'Ayen, avec le collectif « Vivre ensemble durablement » et l'entretien et l'amélioration de l'ancien verger d'Ayen sont prévus. ■